Rollis sehr stark

Zwei Siege zum Saisonauftakt für Rollstuhl-Basketballer

Weiden. (zer) Die Rollstuhlbasketballer des Behinderten und Versehrtensportvereins (BVS) Weiden sind erfolgreich in die Oberliga-Saison gestartet. Beim Heimspieltag gelang ein 47:38-Sieg gegen den USC München, während RSKV Tübingen mit 52:37 bezwungen wurde.

Dabei sah es zu Beginn in der Realschulturnhalle gar nicht so gut für die Weidener aus. Gegen München hatten sie doch einige Probleme, um ins Spiel zu kommen. "Wir haben in der Vorbereitung hart trainiert und das hat man heute auch gemerkt. Wir brauchten einfach ein wenig, um uns zu stabilisieren und unsere Chancen zu nutzen", meinte Trainer Stefan Kessler.

Mitte des zweiten Viertels, als die BVS-Rollis immer noch nicht in Tritt waren, folgte nach einer Auszeit eine taktische Umstellung die dann die Wende brachte. Weiden wurde ab diesem Zeitpunkt immer dominanter.

Gegen Tübingen legte der Gastgeber los wie die Feuerwehr und gewann das erste Viertel mit 17:4. Von diesem Blitzstart waren die Gäste überrascht. Vor allem die Defensive konnte sich gut in Szene setzen. Tübingen versuchte zwar im letzten Viertel nochmals heran zu kommen, was aber nicht gelang. Der nächste Spieltag findet am 26. Oktober in Ellwangen statt.

Für Weiden spielten: Michael Stangl (4), Alexander Grundler (2), Andreas Gürtler, Dennis McInnes (8), Markus Krauß (10), Siegfried Feneis (24), Stefan Kessler (14); Andreas Köhler (29), Charly Brunner (8)



Die Weidener Rollstuhl-Basketballer haben mit den beiden Saisonauftaktsiegen gegen USC München und RSKV Tübingen gezeigt, dass mit ihnen in der Oberliga zu rechnen ist. Bild: Kreuzer